



ちびっ子忍者 ～落城合戦～



今年はコロナウィルス感染症のため 11 月 1 日（日）の日帰り日程で開催しました。4年生から6年生を対象に42名の参加者と大学生ボランティア 13 名、中村高校と大方高校から 14 名の高校生ボランティアが参加し、総勢 69 名で忍者合戦を行いました。

出会いのつどい・以心伝心（仲間づくり）の巻



検温・手指消毒・マスクの着用等コロナウィルス感染症対策を徹底して行いました。出会いのつどいでは、高校生や大学生ボランティアのお兄さん・お姉さんとドキドキワクワクの顔合わせです。つどいの後は、自己紹介も兼ねて仲間づくりゲームを楽しみました。



仲間づくりゲームを通して、チームワークも生まれてきました。いよいよ合戦に向けて修行開始。ルール説明を聞いた後、体育館で合戦練習をしました。

今年は円陣もソーシャルディスタンスを保って！
手袋を全員つけて合戦開始！！



修行開始 ✕ 忍 月
十 ✕ 十 忍 刀 三

絶対勝つぞ〜！！
おお〜



忍者で
ホイッ！



城攻めだ！
小判ゲット！



殿様、いざ勝負！

体育館に元気な声が響きました！

城づくり・忍者弁当の巻

午前中の試合結果をもとに、城を建てる場所をチームで相談しました。6年生が中心となって作戦会議！城づくりはみんなで協力しました。天守閣は、前日に大学生がみんなのために作ってくれました。おかげで、立派なお城ができました！昼食は、忍者弁当でエネルギー全開！！



みなの方、準備はよいか！勝どきをあげよ



運命の落城合戦！！いざ出陣！！



必死の攻防が続く！

影の支配者現る！！



殿様じゃんけん券ゲット



合戦は全部で3回行いました。
みんな汗だくです。
得点集計も小・中・高校生のリーダーが行いました。



忍者たちの激しい合戦、そして・・・

合戦終了！今年の優勝は、、、赤忍者です！

最後までどの忍者が優勝してもおかしくないほどの接戦でした、僅差で赤忍者が優勝しました！

別れのつどい

チームを引っ張ってくれた高・大学生ボランティアにお礼を1人ずつ伝えました。



小・高・大学生のリーダーが、思いを語りました。そして、大学生ボランティアをみんなでお見送り！！



大学生ボランティアの皆さん
たくさんの感動をありがとうございました！！

高校生ボランティア 感想

ボランティア活動に参加したのは初めてで、尚且つ大学生や小学生たちのように年の離れた人たちと話すのに最初は緊張していました。でも、みんなが話しかけてくれたり、私自身も積極的に話しかけていくことで、心がほぐれてきて、全力で楽しむことができました。このボランティアに参加したからこそその出会いがたくさんありました。非常に良い経験になりました。

正直、本当に楽しかったです。(緊張していましたが・・・)子どもと関われるだけでなく、目上の先輩方ともかかわることもでき、とても貴重な経験をさせていただきました。改めて子どもの素直さや元気さを感じ、幸せいっぱいな気持ちになりました。ボランティアに参加させていただき、ありがとうございました！！

今回のボランティアを通して普段あまり関わることのない小学生と直接関わってみて、小学生を助けるだけじゃなく、一緒に活動をして楽しむことができ達成感を感じることができました。1日中走り回ってすごく疲れたけど、とてもやりがいのあるボランティアだったので、また機会があれば参加したいです。大学生とも関わって、やっぱりかっこいいなと思いました。今日はありがとうございました。



高校生ボランティアの皆さん
素敵な笑顔をありがとうございました！来年も参加してくださいね！